NOYALMUZILLAC Linfos

Mot du Maire

Les élections municipales ont eu lieu le 15 mars dernier, mais le nouveau conseil élu n'a pu se réunir que le 25 mai. La raison, le « coronavirus ». Cette période de confinement a bouleversé nos quotidiens.

Je remercie tous les acteurs économiques et de services qui ont travaillé afin d'apporter à nos concitoyens les premières nécessités : l'ensemble des professionnels de santé de la maison médicale, Madame Wemaëre qui a repris la pharmacie Le Bras en début d'année et son équipe, la boulangerie, la superette et le bureau de presse, fidèles au poste tous les jours!

De nombreux bénévoles ont confectionné plus de 1000 masques en tissus réutilisables! La commune, quant à elle, en a acheté 2500. Chaque habitant en a bénéficié. Les plus de 70 ans ont pu profiter de deux masques. J'ai remarqué l'attention que vous avez accordée à nos ainés, aux personnes vulnérables, une telle solidarité ne peut qu'être félicitée!

Les chantiers engagés par le conseil municipal précédent se poursuivent. Les travaux du centre d'accueil des jeunes se termineront à la mi-juillet, pour un accueil à la rentrée. Le marché d'entretien de la voirie est passé. Les maitres d'œuvre et architectes travaillent sur la phase 3 du lotissement La Chênaie et le début d'une opération à Beaufort. Une autre équipe travaille sur le projet de construction de locaux commerciaux et de logements en centre bourg.

Le dossier le plus compliqué à conduire fut la réouverture des écoles et des services périscolaires. Un protocole a dû

être mis en place pour garantir l'accueil des enfants ainsi que le travail du personnel dans les meilleures conditions.

Je remercie tous les acteurs qui ont travaillé ensemble : les directeurs des écoles, la directrice générale des services, la directrice du service enfance jeunesse, le personnel du restaurant scolaire, les représentants des parents d'élèves et les élus.

Nous avons décidé de ne pas organiser le 14 juillet. Certaines associations ont dû annuler leurs festivités, d'autres proposeront sûrement des repas à emporter. Il y va de leurs ressources et de notre lien social. Venez les encourager!

Malgré cette période compliquée et perturbée, restons optimistes et solidaires!

Je vous souhaite de passer un bel été, retrouvons nous plein d'entrain à la rentrée!

Patrick Beillon



Enfance et Jeunesse

Il n'aura échappé à personne que ces derniers mois le quotidien des parents et de leurs enfants a été perturbé.



Consciente des difficultés rencontrées, la municipalité a très vite mis en place un comité de pilotage associant les chefs d'établissement des deux écoles, des représentants de parents d'élèves, la directrice du SEJ et des élus pour trouver des solutions d'accueil des enfants selon les prescriptions sanitaires gouvernementales.

Très rapidement les enfants des personnels prioritaires ont été pris en charge.

Le 14 mai 2020, un échelonnement d'ouverture des classes, de l'ALSH et du restaurant scolaire s'est parfaitement déroulé.

Le 8 juin 2020, la municipalité rejoint le dispositif gouvernemental 2S2C (Sport, Santé, Culture, Civisme) destiné à l'accueil des enfants sur le temps scolaire quand leurs professeurs sont occupés avec une autre classe réduite. Ainsi les maternelles peuvent prétendre eux aussi à un retour à l'école et à l'ALSH.

Nous restons attentifs pour mettre en œuvre toutes mesures permettant une rentrée 2020-2021 dans les meilleures conditions.

Un programme d'accueil consultable auprès du SEJ sera proposé durant les vacances d'été pour les plus jeunes et les ados.

Mi-août, l'ALSH et l'Espace Jeunes s'installeront dans leurs locaux rénovés. Après une année de travaux, ces services accueilleront vos enfants dans des conditions optimales.

Valérie Lafaurie-Le Divellec adjointe aux affaires scolaires et à l'enfance-jeunesse

Action Sociale

Malgré un début d'année mouvementé par le Covid-19, la distribution des colis de la Banque Alimentaire se poursuit une fois par mois à la Mairie.



Suite à l'installation du Conseil Municipal, le CCAS a élu ses membres (5 élus, 5 non élus et Mr le maire, président) le 30 juin.

En cette période si particulière, soyons vigilants et accompagnons au mieux les personnes les plus vulnérables.

Nous sommes à votre disposition en cas de besoin.

Anne-Cécile Blanchard adjointe aux affaires sociales

Urbanisme et Voirie

Tous les ans, des travaux de voirie sont prévus, les routes doivent être entretenues.

Cette année, le secteur ouest de Noyal Muzillac va bénéficier de curage de fossés et d'un nouveau revêtement routier, le début des travaux est espéré pour fin juillet.

Le chemin piétonnier de la rue du stade (entre la Michochêne et l'avenue des peupliers) sera enrobé ainsi que le chemin le long du cimetière (rue des trois vallées).

Les dossiers lotissements avancent, phase 3 de la Chênaie en étude, de nouveaux terrains seront proposés bientôt, ainsi qu'une petite opération au Grand Beaufort. Affaire à suivre...

Les chemins de randonnées, situés au nord et au sud de Noyal Muzillac, sont nettoyés afin de profiter des paysages de notre belle commune.

- Didier Loyer

adjoint à l'urbanisme, voirie, aménagement foncier et environnement

Bibliothèque communale Huguette Laudrain

Pour cause de pandémie et suite aux mesures gouvernementales, la bibliothèque de Noyal-Muzillac avait fermé ses portes le 16 mars dernier.

Le mercredi 29 avril, la bibliothèque a rouvert ses portes, proposant aux lecteurs des livres sous forme de drive, pendant 2 semaines et depuis le 13 mai, la bibliothèque est ouverte, presque comme avant.

Horaires temporaires

Les mercredis de 15 h à 17 h Les samedis de 10 h à 12 h

Quelle joie de retrouver nos fidèles! Malgré tout, le port du masque pour les adhérents et les bénévoles est obligatoire, ainsi que le respect des gestes barrières.

Le club de lecteurs reprendra en septembre, venez nous rencontrer pour échanger sur vos lectures.

Venez vous inscrire et retrouver l'ambiance d'un lieu convivial.

A bientôt!

Geneviève Laviane



Des travaux importants sur l'Église ont été faits. D'abord un diagnostic : historique de la construction de l'édifice et état du bâtiment.

Cette analyse a mis en évidence une fragilité au niveau du Beffroi (le clocher) et la nécessité de le mettre en sécurité rapidement, ce qui a été fait à l'intérieur de l'Église.

Un programme de rénovation de l'édifice a été établi, les élus ont choisi d'étaler ses travaux sur plusieurs années.

La première phase concerne la partie haute et extérieure du clocher : charpente, couverture, peinture et enduit traditionnel. Les travaux se sont achevés au printemps. Une nouvelle horloge viendra compléter cette rénovation.

En parallèle, un autre diagnostic spécifique "charpente bois" a été réalisé.

L'ensemble des études et travaux a bénéficié du concours financier (subventions) du Département, de la Région et de l'État.

Le nouveau conseil devra maintenant programmer la suite de la rénovation de notre Église Saint Martin.

LE SAVIEZ-VOUS?

L'Église de Noyal Muzillac est la maison d'une colonie de *Grand Murins*: une espèce protégée de chauves-souris. Nous y reviendrons dans un prochain article... Christian Billy adjoint aux bâtiments, commerces et tourisme

Vie associative et Animations

Le contexte particulier de ce début d'année nous a poussé à annuler la fête du 14 juillet. Les expositions, quant à elles, sont maintenues (vous trouverez la liste sur la dernière page).

Durant l'été, certaines festivités auront lieu, adaptées pour favoriser les repas à emporter.

C'est le cas du cochon grillé du Handball Club, la fricassée de la Noce Bretonne de la Jeune France Football et le couscous de la Batterie-Fanfare. Venez nombreux les encourager!

– Pierre Daniel

adjoint à la vie associative et à l'animation

Votre commune est labellisée "Commune du Patrimoine Rural de Bretagne". A ce titre les propriétaires privés peuvent bénéficier d'aides à la restauration du bâti ancien lors de travaux.

Je vous invite à venir vous renseigner à la Mairie.

Vie économique

GAGER PAYSAGISTE

Guy GAGER, titulaire d'un BEPA Horticole est Artisan Paysagiste. Il voue une réelle passion pour la nature.

Il propose ses services aux particuliers mais également aux entreprises. Lui et sa femme, d'origine Bretonne, ont choisi Noyal Muzillac comme point d'ancrage depuis deux ans.

Visitez son site internet : www.gager-paysagiste.com ou contactez-le au 06.87.45.77.06

Boucherie-Charcuterie-Épicerie LA NOYALAISE

Bruno Juloux et son équipe sont installés depuis le 2 mai dernier, ils succèdent à Julien Marsac et Yoann Dréan. Ils vous accueillent dans leur boucherie-charcuterie-épicerie « La Noyalaise » du mardi au samedi de 6h30 à 20h30 (sans interruption), les dimanches et jours fériés de 6h30 à 13h30.

Contact: 02.97.45.67.38

Vous souhaitez installer votre activité sur Noyal-Muzillac?

Venez vous faire connaître auprès de la Mairie

Les Naissances



Swan AYACHE



Tanaïs ONNO ARTERO Célério



Soen RAULO

Kervy 48 rue des Mimosas



Elie ROBERT Brulis 18 rue de la Grenouille



Léa TIMILLERO

2 place François Thomas



Aimée JEGO

La Ville Taillouse 15 rue des Pommiers



Pia DE LIGNIVILLE Cambocaire



Römy JEGO 5 résidence de Beaufort



Côme LE BIHAN Keryvin



Nino LE PALLEC 6 rue des Vierges



Georges NION Kérantère



Meily BONNO 16 le Pont Pily

LA DÉCOUVERTE OU l'IGNORANCE

Gaël Dupret

Service civique

Le club de Handball recherche une ou un service civique de 8 mois, ouvert aux non handballeur, pour administratif évènementiel, lien social et autres missions. Début du service entre septembre et décembre. Compatible avec temps partiel ou études.



ZOOM SUR ... Gaël DUPRET

qui nous propose une exposition de photographies en noir et blanc sur la 35ème édition de la Noce Bretonne.

Elle se décline sous deux formes :

- une exposition dans la chapelle du Benguë
- du 26 juillet au 3 août une exposition dans le bourg de photographies en grand format du 15 juillet au



















Samedi 18 juillet

Cochon grillé (à emporter) du Handball Club, salle de la Michochêne

Dimanche 2 Août

Fricassé *(à emporter)* et grillades de la Jeune France Football, crêpes du club de Basket, terrain de la Jeune France

Samedi 29 août

Couscous (à emporter) de la Batterie-Fanfare, salle de la Michochêne.

Expositions

du 29 juin au 5 juillet

Dominique VAUVERT, peinture

du 6 au 12 juillet

Nelly LIGNEREUX, aquarelle et pastel

du 13 au 19 juillet

Monique LELIEVRE, peinture

du 20 au 25 juillet

Dominique VAUVERT, peinture

du 26 juillet au 3 août

Gaël DUPRET, photographie

du 4 au 9 août

Mme LE TRIONNAIRE, peinture à l'huile

du 10 au 16 août

Alain GAUTHIER, Hervé STEVANT et Evelyne KERMARREC, photographie et peinture

du 17 au 23 août

Gyslaine GAUTHIER, peinture et sculpture

29 et 30 août : Les Petites Mains Noyal-Muzillac

Journée découverte

de l'Ecole de musique de la Batterie-Fanfare le 11 septembre de 18h00 à 20h00 et le samedi 12 septembre de 10h00 à 12h00

salle de la Jeune France

Éveil musical de 4 à 6 ans Instrument à partir de 7 ans